6月号 No. 4

宝塚第一中学校の風



~ みんなでつくる みんなの学校 一中 ~

令和2年(2020年)6月4日 発行

学校再開"今こそ心一つに"

「自分を守る行動」が「家族やみんなを守る」

【校長:田川隆司】

新年度が始まっても「臨時休校」が続く中、生徒たちはよくがんばりました。

ようこそ「宝塚第一中学校」へ、そして、おかえり「宝塚第一中学校」に…。

これから「新しい生活様式」ならぬ、新しい「宝塚第一中学校」の始まりです。まずは「生活のリズム」「からだのリズム」「心のリズム」を整え、安全・安心な「宝塚第一中学校」に向けて互いに気づき合える関係をともに創っていきましょう。

最初の登校日には、私がTV出演し「コロナの3つの顔」について話しました。どの学年もしっかりと聞いてくれたことと思いますが、君たちひとり一人の「心の中」が心配です。身体は見違えるように大きくなった在校生。まだまだ小学生気分の行動をしてしまう1年生。ひとり一人感じ方も違うでしょう。しかし、学校生活(集団生活)でめざす方向へは互いに気遣いながら力を合わせていってほしいと願っています。「宝塚第一中学校」の最後の一ヶ月を失いながらも立派に卒業していった先輩たちに"誇らしい「宝塚第一中学校」"を見せられるようにしましょう。

さて、休校中に本校の HP を見ている人が3倍から6倍ほど増えています。一斉メールなどの連絡手段だけではなく、折に触れて様々な視点から生徒たち、保護者のみなさん、地域で支えていただいている方々、そして卒業生へ「メッセージ」を発信していました。「ソーシャルディスタンス」(本来は「ソーシャルディスタンシング」や「フィジカルディスタンス」)という言葉が話題になり、今は普通に聞くようになりました。社会全体が「外出自粛」と迫られたときに各社の CM のあり方が変わってきました。外車のロゴマークを離したデザインでアピールしていたものが印象的でしたが、コカ・コーラの CM「離れることで、繋がる絆。#大切な人のためにお家で過ごそう。#Stay Home」もソーシャルディスタンスを保つことの重要性をロゴで表現していました。

先日、そのコカ・コーラ CM「すべての人に」篇【完全版】が各種 SNS で話題になりました。 コカ・コーラのビンや缶という「容器」や「デザイン」を駆使して淡々と語られる姿が印象的で したので、言葉だけですが紹介します。さて、あなたは何を感じるでしょう…。

この苦難に立ち向かっているすべてのヒーローへ

距離をとる人、一緒にいる人、仲間、家族、いつもの人、見知らぬ人、クラスメイト、同僚、 親戚、おとなりさん、シェアする人、子どもがいる人、お年寄りがいる人、仕事に行けない人、 仕事を休めない人、「咳エチケット」を守る人、集まるのを控える人、キスを控える人、 マスクをする人、マスクが手に入らない人、戻ってきた人、隔離中の人、戻るのを願う人、 お年寄り、お年寄りを助ける人、消防士の方、清掃員の方、ボランティアの方、最前線に立つ人、 医療従事者のみなさん、恐れを感じる人、恐れを知らない人、力を合わせる人、 バルコニーで歌う人、強い人、繊細な人、元気になった人、ここにはいない人、苦労している人、 あきらめない人、信じる人、一番大切なもののために…。

みんなで乗り越える すべての人に

『これは、新型コロナウイルスによる苦難な状況に立ち向かっているすべての人を「コカ・コーラ」の容器などで表現し、寄り添う内容の動画となっている。』

『日本コカ・コーラは、「昨今の困難な状況においては、あらゆる立場の人が、それぞれ大きな役割を担われています。そんなすべての方々の存在を認知し、寄り添いたい、という当社の想いを表現しもので、海外でも同様の動画がすでに展開されております」としている。』

(「食品産業新聞ニュース」より)

参考までに

→「すべての人に」篇【完全版】 https://www.youtube.com/watch?v=PelZlwKH76g

日	曜	学 校 行 事	日	曜	学 校 行 事
1	月	学校再開(分散登校)AM3年 PM2年	15	月	全員登校(給食開始)午前授業
2	火	AM1年 PM3年	16	火	市内一斉防犯パトロール
3	水	AM2年 PM1年	17	水	\
4	木	AM3年 PM2年	18	木	学年集会(予定)
5	金	AM奇数クラス・PM偶数クラス	19	金	3年生進路及び修学旅行説明会15:00~
6	±		20	#	
7	Ħ		21	B	
8	月	AM偶数クラス・PM奇数クラス	22	月	
9	火	AM奇数クラス・PM偶数クラス	23	火	
10	水	AM偶数クラス・PM奇数クラス	24	水	生徒手帳用顔写真撮影(午後)
11	木	AM奇数クラス・PM偶数クラス	25	木	学年集会(予定)
12	金	AM偶数クラス・PM奇数クラス	26	金	
13	±		27	±	
14	日	*	28	B	
※口座引落日6/10				月	
		再 6/26	30	火	

◆「年間行事予定」等について

「学校行事」等について、宝塚市教育委員会より別紙にて中止や検討中のお知らせをしたところですが、現時点では、7月以降の具体的な学校行事の予定をお知らせするのが難しい状態です。

宝塚市では今後「夏季休業日」「冬季休業日」の日数を短縮する方向で検討を続けており、近日中にお知らせする予定です。



何とぞご理解の上、今しばらくお待ちいただきますようお願い申し上げます。